



## Centro de Atención Integral a la Primera Infancia (CAIPI) de la Contraloría recibe a los pequeños en el inicio del periodo escolar 2024



Con mucho entusiasmo, el Centro de Atención Integral a la Primera Infancia (CAIPI) de la Contraloría General, recibió a los pequeños en el inicio del periodo escolar 2024.

Mercedes Pérez Ferreira, subdirectora Nacional de Desarrollo de los Recursos Humanos, les dio la bienvenida a los pequeños, que durante su instancia reciben formación y en el transcurso fortalecen relaciones estables con su familia y la comunidad.

Por su parte, Nixia Macías de Bueno, directora del CAIPI aseguró que este año tienen una matrícula de 49 niños, divididos en las secciones de maternal, pre-jardín y jardín.





## Funcionarios de la ATP reciben inducción sobre rendición de cuentas



Funcionarios de la Dirección Nacional de Fiscalización de la Contraloría General de la República (CGR) desarrollaron una inducción dirigida a servidores de la Autoridad de Turismo de Panamá (ATP), sobre el proceso de Rendición de Cuentas, Transparencia e Integridad.

Ezequiel Garibaldi, coordinador de Integridad y Transparencia de la subdirección nacional de Rendición de Cuentas, explicó a los servidores públicos de la ATP que la elaboración del informe de rendición de cuentas está bajo la cobertura de la Ley Orgánica de la CGR, en el que se contemplan las obligaciones y sanciones, razón por la cual están comprometidos a elaborarlo y sustentarlo.





## Servidores de la Contraloría se capacitan en el régimen de Asociación Público-Privada en Panamá



Con el objetivo de reforzar en los servidores públicos de la Contraloría General de la República (CGR) un entendimiento común que facilite el proceso de fiscalización de los contratos y proyectos que están próximos a iniciar, pero relacionados con el régimen de Asociación Público-Privada en Panamá se dictó la capacitación titulada: Régimen de Asociación Público-Privada en Panamá.

En la actividad estuvo presente Saleh Asvat, Secretario Nacional de la SNAPP, quien además presentó el tema: Introducción y Estructuración de las APP.

“Nosotros en los últimos años hemos trabajado de cerca con la Contraloría para desarrollar la ley 93 de 19 de septiembre de 2019, norma que creó el régimen de Asociación Público-Privada en Panamá, con el objetivo de perfeccionar estos conocimientos a nivel normativo. Creo que Contraloría está haciendo buenos pasos de generar su propia unidad interna de APP”, puntualizó.



## La Contraloría explica novedosa herramienta de rendición de cuentas a las juntas comunales



Con el objetivo de reforzar el proceso fiscalizador y hacer más transparente para el público la información que emana desde los gobiernos locales, un total de 40 funcionarios administrativos de Juntas Comunales de los distritos de Panamá, Chepo, Arraiján y San Miguelito fueron capacitados por la Contraloría General de la República (CGR) en la: «Implementación del Sistema Electrónico de Rendición de Cuentas (SiERC) en las Juntas Comunales».

La capacitación impartida por el personal técnico de la Subdirección de Rendición de Cuentas de la Dirección Nacional de Fiscalización General de la CGR aspira a complementar los conocimientos de estos servidores públicos, explicando paso a paso el novedoso proceso fiscalizador y la metodología que se emplea para rendir cuentas.



## La Contraloría lanza programa multicomponente de salud ocupacional



Al menos 50 servidores públicos de diferentes direcciones y departamentos de la sede de la Contraloría General de la República (CGR) serán los primeros beneficiados del programa multicomponente de salud ocupacional.

Isis Rodríguez, directora Nacional de Desarrollo de los Recursos Humanos (DNDRH), explicó que el programa busca crear interés en los servidores públicos de la Contraloría para crear buenos hábitos alimenticios, “porque con una buena salud podemos lograr mejores resultados en el desempeño de sus funciones”. Agregó: “es un balance que aspira lograr un control en el peso en la persona y con ello se emplea una alimentación balanceada y las rutinas de ejercicios físicos que deben realizarse para gozar de una buena salud y evitar enfermedades crónicas”, puntualizó.





## Direcciones y CAIPI apoyan Día Mundial del Síndrome de Down



En conmemoración al Día Mundial del Síndrome de Down, el 21 de marzo, los funcionarios de la Contraloría General de la República se hicieron sentir, por lo que atendieron el llamado de asistir con medias de colores.

Este gesto simbólico de concientización se le denomina «Muchos calcetines», que invita a la gente a usar medias coloridas y de distinto par durante este día.

El síndrome de Down es una alteración genética «causada por la existencia de material genético extra en el cromosoma 21 que se traduce en discapacidad intelectual», que tiene una prevalencia de «entre 1 de cada 1.000 y 1 de cada 1.100 recién nacidos», detalla la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

